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ATA DA 59ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO DE ENGENHARIA 

AMBIENTAL - CEAMB. 

 
Aos quatorze dias do mês de julho de dois mil e cinco, às dez horas e quarenta minutos, na sala 98 - 1 

Reuniões do prédio da Escola de Minas, no campus Morro do Cruzeiro, reuniu-se o Colegiado do 2 

Curso de Engenharia Ambiental – CEAMB, sob a presidência da Profª. Selma Maria Fernandes 3 

(DEGEO), com a presença dos professores, Raimundo Santos Leite (DEMAT), Adilson do Lago 4 

Leite (DECIV), Elton José da Silva (DECOM), Carlos Magno Muniz e Silva (DEMIN), Rosa 5 

Malena Fernandes Lima (DEMIN), Auxiliadora Maria Moura Santi (DECIV), Adilson 6 

Rodrigues da Costa (DEMET) e Alceni Augusta Werle (DEQUI). Havendo número legal de 7 

membros presentes, a Presidente declarou aberta a sessão, dando as boas vindas aos presentes. Em 8 

seguida passou ao primeiro sub-item do ITEM I - EXPEDIENTE,  Termo de Posse. Todos 9 

concordaram e imediatamente a Presidente empossou como novo membro do CEAMB a professora 10 

Mônica Cristina Teixeira (DEFAR). Não compareceu para tomar posse a professora Priscilla 11 

Cristina Cabral Ribeiro  (DEPRO). Em seguida passou ao terceiro sub-item do ITEM I – 12 

EXPEDIENTE, da pauta, Comunicações, a Presidente justificou as ausências dos professores 13 

Djalma Nardy Domingues (DEFIS) e Sérvio Pontes Ribeiro (DECBI) e dos discentes Natália 14 

Cristiane de Moraes e Juber Henrique Amaral. A Presidente comentou sobre o ENADE já que o 15 

curso de Engenharia Ambiental irá participar. Apresentou sobre o novo secretário do Colegiado de 16 

Engenharia de Minas que participou da reunião como ouvinte. A professora Auxiliadora tomou a 17 

palavra e comentou que os estudantes de Engenharia Ambiental irão apresentar a defesa de 18 

Monografia nos dias 18, 19, 22 e 23 de agosto. O prof. Adilson Leite sugeriu que antecipasse os 19 

dias de apresentação pois muitos professores estarão de férias neste período. Não havendo mais 20 

nenhuma manifestação por parte dos membros, a Presidente passou ao segundo sub-item do ITEM 21 

I - EXPEDIENTE, da pauta, Análise e aprovação de ata, colocando em discussão a ata da 58ª 22 

reunião do CEAMB. Após modificações foi colocada em votação, tendo sido aprovada por sete 23 

votos favoráveis e 3 abstenções. A Presidente passou ao ITEM  II - ORDEM DO DIA , tratando do 24 

primeiro sub-item: Análise da proposta do DECIV de transformação dos códigos das disciplinas 25 

eletivas CIV 444 -  Impacto Ambiental de Obras Civis e CIV 445 -  Geotecnia de Meios Urbanos e 26 

da disciplina obrigatória CIV 248 – Geotecnia em MIN XXX, da grade curricular da Engenharia 27 

Ambiental. A professora Alceni propôs que as disciplinas fossem oferecidas regularmente e com a 28 
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mesma qualidade, independente do departamento que irá oferecê-la. A proposta foi discutida e 29 

aprovada por unanimidade. Neste momento o prof. Carlos Magno ausentou-se da reunião. Passou-30 

se para o segundo sub-item: Análise do ofício do DECBI para possibilidade de requisição de um 31 

professor substituto para oferecimento das disciplinas CBI 207 – Biologia Celular, CBI 214 - 32 

Ecologia Básica, CBI 208 – Ecossistemas, CBI 202 – Biogeografia e CBI 209 – Proteção de 33 

Ecossistemas. A Presidente leu o ofício para todos e a professora Alceni comentou que o ofício foi 34 

encaminhado erroneamente, pois o Colegiado não é o órgão competente para contratar o professor 35 

substituto. A Presidente sugeriu que fosse feito um ofício informando ao DECBI que já existe a 36 

vaga para a contratação de um professor efetivo e não para a contratação de um professor substituto 37 

e também que fosse exigido o edital da contratação do professor efetivo. A sugestão foi aceita por 38 

todos. Por fim, passou-se para o sub-item três sobre a análise de requerimentos relativos a não-39 

computação de faltas: Indeferidos: protocolo 14609 – Antônio de Oliveira Aleixo Júnior e protocolo 40 

15083 – Thiago Alhoe G. de Souza, Deferidos: protocolo 14955 – Mariana Barbosa Timo; 41 

protocolo 15023 – Larice Nogueira de Andrade e protocolo 14984 – Heber Luiz Caponi Alberti, 42 

requerimento relativo a trancamento de matrícula em disciplina: Deferido: protocolo 15107 – 43 

Valéria Campos Garcia, requerimentos relativos a abono de faltas: Deferidos: protocolo 14987 - 44 

Gilcimar Pires Cabral Oliveira e protocolo 15111 – Eduardo Simões da Silva, requerimentos 45 

relativos a concessão de créditos: Indeferidos: protocolo 14836 – Lilian Luciana Rocha e protocolo 46 

14837 -  Andrezza Gonçalves Magalhães. Visto não haver mais nenhum assunto a ser discutido, 47 

tendo sido esgotados todos os itens da pauta, a Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 48 

encerrada a reunião da qual, lavrou-se a presente ata que, depois de lida, discutida e aprovada, vai 49 

devidamente assinada pelo Secretário, pela Senhora Presidente, e, opcionalmente, pelos membros 50 

presentes. Ouro Preto, quatorze de julho de dois mil e cinco. 51 

Aprovada em 17 de maio de 2006. 52 

...............................................................  ............................................................... 53 
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